

**RILIS NASIONAL**

## Dua Pemotor Bertabrakan di Pulau Kangean Sumenep, 1 Orang Tewas di TKP

Achmad Sarjono - [SUMENEP.RILISNASIONAL.COM](http://SUMENEP.RILISNASIONAL.COM)

Aug 19, 2024 - 06:24



SUMENEP – Sebuah kecelakaan sepeda motor terjadi di Jalan Raya Kalisangka, Desa Kalisangka, Kecamatan Arjasa, Pulau Kangean, Kabupaten Sumenep, Jawa Timur, pada Minggu (18/8/2024) sekitar pukul 16.30 WIB. Dalam insiden tragis ini, satu orang Pengendara Motor (Pemotor) dilaporkan tewas.

Kapolres Sumenep melalui Kasi Humas AKP Widiarti menjelaskan bahwa berdasarkan informasi dari lokasi kejadian dan keterangan saksi, kecelakaan

melibatkan dua sepeda motor.

Motor Yamaha Vega bernomor polisi F 3950 FDB yang dikendarai oleh Samrawi (66 tahun) warga Dusun Talang-Talang, Desa Bilis-Bilis, Kecamatan Arjasa, berjalan dari arah selatan menuju arah utara dengan kecepatan sedang dan hendak berbelok ke kanan (arah timur).

Pada saat bersamaan, sepeda motor Honda Beat warna hitam tanpa plat nomor yang dikendarai oleh seorang pelajar berinisial A (13 tahun) warga Dusun Timur, Desa Sumber Nangka, Kecamatan Arjasa, bersama seorang penumpang berinisial R (13 tahun) dari Dusun Tengah, Desa Sumber Nangka, bergerak dari arah utara menuju selatan. Kedua kendaraan mengalami tabrakan karena jarak yang terlalu dekat.

Akibat kecelakaan ini, Samrawi mengalami luka berat dan dinyatakan meninggal dunia di lokasi kejadian sebelum dibawa ke Puskesmas Arjasa.

Sementara itu, pelajar berinisial A (13 tahun) mengalami luka lecet di pipi sebelah kanan, lutut sebelah kiri, dan luka di sekitar alat kelamin, sedangkan berinisial R (13 tahun) mengalami luka lecet di dahi dan dagu.

Kasi Humas Widiarti menambahkan bahwa personel Polsek Kangean segera menuju lokasi setelah menerima laporan dari masyarakat. "Kami telah melakukan olah TKP dan mencatat keterangan saksi untuk pendalaman kejadian," ujar Widiarti.

Ia juga mengungkapkan bahwa penyebab pasti kecelakaan tersebut masih dalam proses penyelidikan. (\*)